
          4 月 22 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は会計の卓話ということで、委員長から詳しいお

話があるかと思います。 

私の任期もあと 1ヶ月となりました。皆様方ご協力あ

りがとうございました。 

6 日前に韓国のフェリーが転覆しました。悲惨な事故

です。「安全」がとても大事だと感じました。 

医療におきましても「安全」が非常に大切です。なに

が大切かというと、患者さんに対して、安全で安心な質

の高い治療をしないといけません。 

学生さんに、いい病院とはなにかと問います。広い意

味ですと、先ほど言いましたように、安全で質の高い医

療が出来る病院です。 

でもこれは昔のことで、現在は、病院がキレイかどう

か、受付の対応が良いかどうか、時間を守るか、病院食

は美味しいかなど、いろいろなことを今の患者さんはチ

ェックしています。 

病院の「安全」は、そういう狭いところから始まって

いると思います。飛行機の安全を見習って、医療もワン

マンではなく、トライアングルで取り組んでいます。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告          千葉副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 20 回わんぱく・おてんばふれあいランドに、1

万円の寄附を致しました。 

 

委員会報告     

 

国際奉仕委員会      荒川委員長 

 4 月 18 日に大森萌さんがハワイから帰国されまし

た。近々例会で報告したいと思います。 

 

 

出席報告     朝日副委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 16名 14名 66.67％ 8名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX        高島会員 

 

 会長の任期もあと 1ヶ月となりました。会計卓話よ

ろしくお願い致します。 

小澤会長 

 会計卓話宜しくお願いいたします。 

高島章行・星 勝治・荒川浩信・白土仙三郎・ 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 26年 05月 13日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会 

次 回 例 会：平成 26年 05月 20日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 会長エレクト 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



弓野博司・大森孝之・石川 悟・山本忠安・ 

石川國博・信太克己・須田 晃・朝日正道・ 

千葉省三 

 卓話させていただきます。 

小倉正美 

 今日 48KLの地下タンクが入りました。 

宮本尚彦 

 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 19,000 円 累計額 956,758円 

 
 
プログラム 

 

卓話 

会計           小倉会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会計という仕事は、会費をしっかり集めて効率的に

資金管理をするということなのだと思います。 

 特に主だった仕事が残念ながらあまりないという

のが正直なところでございまして、最後までしっか

り会計を務めていきたいと思います。 

 ここ数年、銀行の金利が安いです。どれほど安いか

例えますと、1億円を 1年間預けると利子は 2万円

です。 

 昭和 56年に、2 年定期で 8％という時代がありまし

た。1 億円預けると 800万円の利子がありました。

そこから 2割税金が引かれますが、サラリーマンの

年収ほども利息が稼いだ時代もありました。 

 今はいろいろな商品がありますので、リスクをとっ

ていただければ利息がつくものもあります。 

 株価も安定して推移しているのかなと思います。 

 経済はグローバルで動いているので、アメリカ経済

はシェールガスなどエネルギーの下支えがしっか

りしていますので、しばらくの間は日本経済も大き

な荒れ方はしないと思われます。 

 エネルギーで言いますと、太陽光発電は今後ますま

す注目されていいのかなと思います。当行でも太陽

光の設備資金はしっかり支援させていただいてお

ります。 

 ご静聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


